| 羽賀 満 | 「点描画・カワセミ写真展|

期間 10月29日(水)まで 時間 午前9時~午後6時 場所 図書館内および 図書館入口展示 ギャラリー



休館日

10/6(月)·14(火)·15(水)·20(月) ·27(月)·30(木)·11/4(火)·5(水)

わらべの会の読み聞かせ 毎週土曜日 午前11時~

パネルシアター 8日(水)・22日(水)午前10時~

図書館

kaousiyo6767@beach. ocn.ne.jp

図書館(文化センター内) **☎**54-6767

新 着 紹 介



明日の子供たち 想いがつらなり響く時、昨

日と違う明日が待ってい

る! やる気は人一倍の

新任職員、理論派の熱血べ

テラン、"問題のない"16

歳、大人びた17歳…。児

童養護施設を舞台に仕事

の壁、将来の夢、恋の行方

平蘇特等

平蔵狩り

石川島人足寄場、オランダ渡りの禁制の薬…。火盗改・長谷川平蔵は、裏ではびこる悪事も決して見逃さないー。

有川浩/幻冬舎

などを描く。

逢坂剛/文藝春秋

わたしと夫の失業日記 神田理絵/同友館 さいとう市立さいとう高校野球部2 あさのあつこ/講談社 自転車事故の法律相談 学陽書房

DVD·CD

長ぐつをはいたネコ

ある時は恋に、ある時は戦いに生きるお尋ね者プス。キティ・フワフワーテ、ハンプティ・ダンプティと共に危険に満ちた冒険に挑む。狙いは、悪名高き強いの支で。長ぐつをはいたネコのすべてが明らかに。

90分



DVD リンカーン 桂歌丸 真景累ヶ淵 第4•5話

CD Ballada (Namie Amuro) ザハンティング パーティー (リンキン パーク) 最新ウルトラマン主題歌 ベスト

児童向け

ぬいぐるみ おとまりかい

大好きなぬいぐるみを連れて、図書館にやってきたこどもたち。一緒におはなしきを楽しみ、ぬいぐるみを変かしつけて帰ります。 今夜は、ぬいぐるみだけのおとまり会です。…。



台風のサバイバル 朝日新聞出版

すごいぞ!!重機大集合 1 汐文社

ひつじのショーン ショーンのそらのたび 金の星社

岡田千晶/岩崎書店

町政功労で表彰 ~長年のご尽力に感謝~

吉岡町町政功労者等表彰規程に 基ずき、齋木輝彦議員が表彰され ました。

11年以上町議会議員の職にあり、地方自治に尽力され、功績顕著な人を表彰するものです。





子育て講演会~発達生涯の早期発見にむけて~

堀田あけみさんの子育で講演会が8月30日(土)文化センターで開かれました。堀田さんは小説「1980アイコ16歳」で文藝賞を受賞した作家で発達学習心理学を専門とする椙山女学園大学准教授。発達障害の息子を育児中です。

講演では、自らの経験を基に発達障害の早期発見と、幼い頃からのケアの必要性を強く訴えました。

また、子育てが楽になる3つの言葉「いつの間にか」「あなただけじゃない」「それでいいよ」を紹介し、子育て中のお母さんたちへメッセージを送りました。

HOT SHOT

8月30日生 女性防火クラブ初期消火訓練



吉岡町女性防火クラブでは、渋川広域消防署 南分署と町消防団第3分団を講師に招き、役場北 側駐車場にて初期消火訓練を実施しました。

正しい消火器の使い方を学び、実際の消火栓 からの放水を体験。初期消火の重要性を再認識 するとともに防火活動の知識を高めました。

9月9日火 第42回渋川広域圏福祉パレード



9月は知的障がい者福祉月間でした。

「渋川広域圏内福祉パレード」が行われ、障が いを持つ人や関係者が役場を訪れ、「吉岡町は 住みやすい、ありがとう」と町長へメッセージを 伝達しました。

小学生交通安全ポスター 最優秀賞作品紹介







駒寄小3年 反町彩音さん

初心者ヨガ教室



体の歪みを整え、血行を良く するヨガ。参加者の皆さんは、 ヨガの基本を学び、習いたての ポーズを披露してくれました。

スポーツ推進委員会では、 様ざまな教室を行っています。

9月15日銀 敬老福祉大会



祉大会」。町内で今年度九十歳に達する人 は57人です。結婚50年の金婚祝い(19組)、 長年自宅介護をしている人を労う介護表彰 (1人)、4人以上子どもを養育している親 ヘエンゼル表彰 (2組) も贈られました。



飯塚さん一家



ALTケイティの徒然日記

Caity's View

群馬県にはたくさんのALTがいるので地域のグループに分けられています。ALTは 自分の地域にプライドを持っているので、よく「自分の地域がどう素晴らしいか」を話し ています。吉岡町は中部地区、鶴の心臓のように見える辺りです。

昨年からALT仲間で、「ぐんまゲームズ」という運動会のようなイベントを始めました。 ALTが、「金色のキャベットロフィーと、今年地域を自慢する権利」の獲得を目指して地 域対抗で競い合いました。

今年は縄跳びや、水風船の投げあい、キャベツ取り競争などをして、とても楽しかった。 結果、中部地区は二位を獲得しました。来年は金色キャベツを獲れるように、さらに頑張ります!

追伸:前橋祭りで中部地区 ALT 仲間とだんべえ通りを踊ります! 去年も参加し、準備と練習でとても忙しかったけど、本番では上手に踊れて嬉しかったです。 皆さんもお祭りを楽しんでください!見かけたら声をかけてくださいね!

